



## Des Kühlschranks neue Kleider: Der Bosch Vario Style wird jetzt noch individueller – dank fünf neuer, aktueller Farbvarianten

Juli 2018  
PI 8824-0718

- ▶ Vario Style – die erste Kühl-Gefrier-Kombination mit austauschbaren, farbigen Türfronten.
- ▶ JETZT NEU: fünf ausdrucksstarke Farbtöne – Perlaubergine, Perlbronze, Perlanthrazit, Perlgrün, Lichtgrau.
- ▶ Insgesamt 24 Farben sorgen für die einfache Umsetzung des eigenen Styles und ein klares Design-Statement in der Küche.
- ▶ Einfacher Wechsel der Fronten dank Halterungen und Magnete.
- ▶ Mit VitaFresh Frischesystem für die ideale Lagerung frischer Lebensmittel.

München. Die Wohnraumgestaltung mit zeitgemäßen Farben wird zunehmend zum Ausdruck des persönlichen Lebensgefühls und -stils. Um dieses Lebensgefühl auch in der Küche perfekt und gleichzeitig überraschend einfach ausleben zu können, wurde der Vario Style Kühlschrank von Bosch entwickelt: Er ist die erste Kühl-Gefrier-Kombination mit einfach austauschbaren, farbigen Türfronten. 2017 vorgestellt, hat Vario Style schnell die Herzen der Konsumenten erobert und obendrein mehrere Designpreise gewonnen.\* Jetzt präsentiert sich der Verwandlungskünstler mit fünf neuen Farbtönen, die aktuelle Wohntrends aufgreifen. Zusammen mit den bereits vorhandenen 19 Farben stehen den Konsumenten jetzt noch mehr Variationsmöglichkeiten zur Verfügung.

### Dezente Farben, warme Oberflächen

Perlaubergine, Perlbronze, Perlgrün.... Schon die Namen sind klangvoll und vielversprechend. Wichtiger ist jedoch das, was dahintersteht: „Wir entwickeln unsere Farben vor dem Hintergrund moderner Wohn- und Lifestyle-Trends“, sagt Robert Sachon, Chefdesigner bei Bosch Hausgeräte. „Und da dominieren derzeit wohnliche, warme Umgebungen mit dezenten Farbtönen und interessanten, changierenden Oberflächen.“ Dazu passen die neuen Vario Style Farben perfekt: Sie zeichnen sich durch einen samtigen Perleffekt aus, strahlen Eleganz und Stilgefühl aus. „Unsere

neuen Farben bieten den Haushalten jetzt noch mehr Möglichkeiten, ihre Persönlichkeit in der eigenen Wohnumgebung zu entfalten“, so der Gestalter.

### **Von wohnlich bis elegant**

Mit Perlaubergine und Perlgrün bringt Bosch zwei starke Farben heraus, die – je nach Umgebung und Accessoires – wohnlich-warm oder stimmungsvoll-elegant wirken und auch bestens zum aktuellen Heritage-Stil passen. Nicht weniger stylish präsentiert sich Perlbronze, der zeitlose Metallton. Er lässt sich ideal mit unbehandeltem Holz, schwarzen Möbeln und eloxiertem Stahl kombinieren. Auch Perlanthrazit reiht sich hier ein, ist jedoch etwas klassischer, kühler und reduzierter im Look. Auf den derzeit in allen Wohnbereichen anzutreffenden Grau-Trend zahlt die Variante Lichtgrau ein: Sie setzt selbst in ultra-reduzierten Küchen stimmungsvolle Akzente.

### **Bunte Vielfalt – leicht gemacht**

Mit der Weltneuheit Vario Style und 19 attraktiven Farben hat Bosch 2017 für viel Aufsehen und Abwechslung in den Haushalten gesorgt – umso mehr, als der Farbwechsel schnell und leicht gelingt: Dank eines Befestigungssystems mit verdeckt angebrachten Halterungen und Magneten können die Türfronten aus hochwertigen, langlebigen Materialien im Handumdrehen und ganz ohne Werkzeug ausgetauscht werden. Einfach die Front leicht zu sich heranziehen, anheben, abnehmen, neue Tür einhaken – fertig. Innerhalb von Sekunden gibt der Kühlschrank so ein neues farbiges Statement ab. Mit Vario Style wird Bosch seinem Anspruch, den Haushalten intelligente und überraschend einfache Lösungen zu bieten voll und ganz gerecht

### **Der Frischmacher**

So flexibel das Äußere auch ist, so konstant ist zugleich die Leistung des Vario Style Kühlschranks von Bosch. Das VitaFresh Frischesystem mit zwei unterschiedlichen Klimazonen hält frische Lebensmittel extra lange gehaltvoll und knackig. Der obere Bereich der VitaFresh-Zone bietet mit seiner gleichmäßig niedrigen Temperatur um 0° C und geringer Luftfeuchtigkeit optimale Bedingungen für die Lagerung von Fleisch und Fisch. In der unteren VitaFresh-Zone profitieren Obst und Gemüse von zwei unterschiedlichen Einstellungsmöglichkeiten für die ideale Luftfeuchtigkeit. Auch sonst bietet der neue Vario Style Kühlschrank alles, was ein modernes Kühlgerät von Bosch auszeichnet: komfortable Innenraumgestaltung, LED-Beleuchtung, elektronische

Temperatursteuerung und optimale Luftzirkulation. Der perfekte Begleiter also für Frische und Vielfalt in der Küche.

\* u.a. den Red Dot Design Award und den iF design award 2018

## Neue Farbvarianten

### ***Ab Herbst 2018:***

Perlbronze  
Perlanthrazit  
Perlgrün  
Lichtgrau  
Perlaubergine

Pressebilder: 8824\_01 - 07

Journalistenkontakt:

Astrid Zászló  
+49 (0)89 4590 2906  
[presse.bosch@bshg.com](mailto:presse.bosch@bshg.com)

*Der Name Bosch steht seit Generationen für wegweisende Technik und herausragende Qualität. Diesem Anspruch sind die Hausgeräte von Bosch seit über 80 Jahren verpflichtet: Bosch ist Europas führende Hausgerätemarke. Mit ihr verbinden Konsumenten weltweit effiziente Funktionalität, verlässliche Qualität und ein international ausgezeichnetes Design. Der respektvolle Umgang mit Mensch und Natur, der sich nicht zuletzt im Leitgedanken „Technik fürs Leben“ widerspiegelt, ist selbstverständlich für Bosch. Er drückt sich unter anderem in nachhaltigen Produkten und ressourcenschonenden Prozessen aus.*

*Mehr Informationen unter [www.bosch-home.de](http://www.bosch-home.de).*